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SÚMULA DA 6ª REUNIÃO CONJUNTA CPUA-CAU/BR CPP-CAU/BR 

 

 

DATA 15 de abril de 2021 HORÁRIO 14h30 às 15h30 

LOCAL Videoconferência 

 

PARTICIPANTES 

Josélia da Silva Alves (AC) 

 
Coordenadora 

Alice da Silva Rodrigues Rosas (PA) Coordenadora-Adjunta 

Rubens Fernando Pereira de Camillo (MS) Membro CPUA 

Ana Cristina Lima Barreiros da Silva Coordenadora 

Gilcinea Barbosa da Conceição 

 
Membro CPP 

Rogério Markiewicz  

CONVIDADOS Nilton de Lima Júnior   

ASSESSORIA 

 

Antônio Couto Nunes  

 Caroline Bertol    

 

 

ORDEM DO DIA 

 

 

1 
Revisão do documento disponibilizado pelo Ministério da Economia e 

definição de novos encaminhamentos.  
Fonte CPUA-CAU/BR e CPP-CAU/BR  

Relator  Conselheira Alice Rosas e Cristina Barreiros 

Encaminhamento 

No início da reunião, a Conselheira Cristina fala sobre a importância da 

criação de um Grupo Técnico com este tema específico e sobre a 

necessidade de oficialização do mesmo. A Conselheira Alice complementa 

dizendo que surgiu, inclusive durante a plenária. Cabendo a análise da 

viabilidade da criação de uma comissão temporária. Foi lido o Regimento 

Interno. 

O assessor Antônio questiona se o tema terá continuidade e disse que há 

uma demanda a ser levada à COA sobre um novo formato que está sendo 

demandado e que não é regimental e que está sendo estudado.  

A Conselheira Josélia fala sobre a matricialidade e sobre outros grupos que 

possuem agendas próprias, como foi o caso do grupo criado para o ACT do 

MDR e que extrapola as comissões. 

O Conselheiro Nilton diz que burocracia tem que nos ajudar e que a COA 

realmente precisa analisar um novo formato para essa demanda. 

O Conselheiro Rubens fala sobre a urgência do tema da Simplificação do 

Licenciamento Urbanístico e que a demanda é urgente, para a formalização 

deste grupo de modo a permitir a adequada transparência e enquadramento 

regimental. 

O Conselheiro Nilton fala sobre a problemática do processo de 

licenciamento tal qual ele ocorre nos dias de hoje que não dá efetivas 

garantias nem para analistas, nem para fiscais, arquitetos ou mesmo para os 

clientes. 
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A Conselheira Josélia pede para o grupo passe a discutir o documento a ser 

entregue no dia 23 de abril de 2021. A Conselheira Alice aponta a 

necessidade de atualização do documento com contribuições do IV 

Encontro. 

O Conselheiro Ricardo fala sobre a necessidade de dar publicidade aos 

documentos produzidos. 

A Conselheira Josélia fala sobre uma demanda que surgiu de harmonização 

com o CONFEA e que o documento já teria sido, inclusive, compartilhado 

por meio da assessoria jurídica parlamentar. Desta forma, entende que não 

há problema do compartilhamento com outros conselheiros. 

A Conselheira Cristina explica que o contato com o CONFEA ocorreu por 

meio dela e que imediatamente a Luciana Rubino e a presidente Nádia já 

foram consultadas. 

A assessora Caroline informa que todos os documentos que estão sendo 

analisados e produzidos estão disponíveis na pasta compartilhada e que a 

mesma é compartilhada até mesmo com os CAU/UF. 

O assessor Antônio diz que após a reunião dos Coordenadores de Comissão, 

que ocorrerá em 16 de abril, deverá ficar mais clara para a presidente essa 

urgência de divulgação do trabalho do grupo da 64 e dos documentos 

produzidos. 

A Conselheira Josélia disse que levará essa manifestação na reunião dos 

coordenadores e pede para que o Antônio também faça essa intervenção. 

Após essa introdução é feita a leitura da segunda parte da Nova Proposta de 

Resolução 64. 

A Conselheira Alice fala sobre a necessidade de se concentrar na primeira 

parte e que nesta segunda parte caberia apenas uma nota de repúdio. 

Como alguns membros tiveram que sair da reunião fica definido que na 

reunião dos coordenadores será verificada a possibilidade do tema ir para a 

plenária. Que será encaminhado um informativo aos CAU/UF dizendo 

sobre a atualização da pasta e reforçando a possiblidade de envio de 

contribuições, preferencialmente até dia 20, e que dia 23 será encaminhado 

documento para o ME. E que as contribuições recebidas posteriormente 

serão consideradas para as reuniões técnicas que deverão ocorrer com o 

Ministério, agenda a ser definida. 

A Conselheira Alice fala sobre a necessidade de contornar o mal-estar 

criado com as entidades desde que o CAU se retirou da carta formulada 

sobre o tema. 

A Conselheira Josélia pergunta sobre o posicionamento do CEAU. E a 

assessora informa que isso foi ponto de pauta da última reunião do mesmo 

e que eles se colocaram à disposição para encaminhamentos sobre o tema. 

 
 

 
 

Brasília, 20 de maio de 2021. 

 

Considerando a Deliberação Plenária DPOBR Nº 0100-01/2020, que trata sobre a realização de 

reuniões virtuais, e a necessidade de ações cautelosas em defesa da saúde dos membros do Plenário, 
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convidados e colaboradores do Conselho, atesto a veracidade e a autenticidade das informações 

prestadas. 

 

 

 

 

 

JOSÉLIA ALVES  

Coordenadora da CPUA-CAU/BR 

 

 

 

 

CRISTINA BARREIROS 

Coordenadora da CPP-CAU/BR 
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12ª REUNIÃO CONJUNTA CPUA-CAU/BR e CPP-CAU/BR 

 Videoconferência 

 

 

Folha de Votação CPUA/CPP 

UF 
Função 

Conselheiro 
Votação 

Sim Não Abst Ausên 

AC Coordenadora - CPUA Josélia da Silva Alves x    

PA Coord-Adjunta - CPUA Alice da Silva Rodrigues Rosas x    

MS Membro - CPUA Rubens Fernando Pereira de Camilo x    

RN Membro - CPUA André Felipe Moura Alves    x 

SE Membro - CPUA Ricardo Soares Mascarello x    

RO Coordenadora - CPP Ana Cristina Lima Barreiros x    

MG Coord-Adjunto CPP Eduardo Fajardo Soares     x 

SC Membro - CPP  Vania Stephan Marroni Burigo    x 

BA Membro - CPP  Gilcinea Barbosa da Conceição x    

DF Membro - CPP Rogério Markiewicz x    

 

UF Função Conselheiro 
Posicionamento 

Sim Não Abst Ausên 

GO Convidados Nilton de Lima Júnior x    

 

 

 

 

 

    

Histórico da votação: 

 

12ª REUNIÃO CONJUNTA CPUA-CAU/BR e CPP-CAU/BR 

 

Data: 20/5/2021 

Matéria em votação: Aprovação da Súmula da 6ª Reunião Conjunta CPUA CPP 

 

Resultado da votação: Sim (7) Não (0) Abstenções (0) Ausências (3) Total (7)  

 

Ocorrências: Está sendo registrado o posicionamento dos conselheiros convidados que estão participando 

ativamente das discussões e deliberações da presente reunião. 

 

Assessoria Técnica: Caroline Bertol Condução dos trabalhos (coordenadoras): Josélia Alves e Cristina 

Barreiros  
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